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Статья посвящена проблеме борьбы с коррупцией. Автор показывает, почему существует коррупция и почему принимаемые меры в 
разное время и в разных государствах, направленные на борьбу с коррупцией, не достигают успеха. Дело в том, что коррупция стоит на 
трех столпах: деньги, государство и человек, ни один из которых невозможно исключить и тем более ликвидировать. Следовательно, надо 
менять организацию работы государства и финансово-денежной системы. Предлагается путь решения проблемы, но он не такой простой, 
как может показаться. Речь идет о построении нравственного государства.
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The article is dedicated to the problem of combating corruption. The author shows why corruption exists and why the measures aimed at 
combating corruption taken at different points in time and in different states were not successful. The thing is that the corruption is based on 
three pillars: money, the state and an individual, none of which can be excluded and eliminated. Consequently, the arrangement of the state and 
fi nancial-monetary system operation shall be changed. A way to solve the problem is proposed, but it is not as easy as it seems. The point is the 
establishment of an honest state.
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